



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

7 Pièces

270 m²

Réf. 06217

1 395 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux - centre historique - appartement - type atelier d'artiste au sein du quartier historique et à 50m de la place fernand lafargue, ses commerces de bouche et activités, venez découvrir ce magnifique appartement en duplex, en parfait état, situé au dernier étage d'un immeuble en pierre. l'appartement de 275m² (235m² carrez) dispose d'une belle entrée avec rangements, un salon, une salle à manger, une cuisine d'îlot, trois chambres chacune disposant d'une salle d'eau. À l'étage, l'appartement offre une chambre avec salle de bain, une seconde chambre et un grand salon baigné de lumière, ...

Bordeaux - historic centre - flat - artist's studio in the heart of the historic district and 50 M from place fernand lafargue, with its shops and activities, come and discover this magnificent duplex flat, in perfect condition, located on the top floor of a stone building. This 275m² flat (235m² carrez) comprises a beautiful entrance hall with storage space, a lounge, a dining room, a kitchen/diner, 3 bedrooms, each with its own shower room. Upstairs, the flat offers a bedroom with bathroom and a large lounge bathed in light thanks to a large retractable glass roof, creating a roof terrace. A ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Bordeaux | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com



Bordeaux | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY